



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: El Sol de Durango

Data: 1 de mayo de 2014

Título: Instalarán Banco de Leche Humana en el Hospital General

Link: <http://www.oem.com.mx/elsolde Durango/notas/n3376564.htm>

Durango

Instalarán Banco de Leche Humana en el Hospital General

El Sol de Durango
1 de mayo de 2014

Por Jesús I. Hernández

Durango, Durango.- Al estado de Durango se le otorgará presupuesto para la instalación del Banco de Leche Humana en el Hospital General de Durango con un costo de dos millones y medio de pesos, a través del Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva y el Seguro Médico por una Nueva Generación, logro que se consiguió al nominar al Hospital General de Durango como Hospital Amigo del Niño y la Niña, informó Eduardo Díaz Juárez, secretario de Salud en la entidad, al destacar que se proyecta la inauguración de manera funcional del Banco de Leche Humana para el año 2015.

Este Banco tiene la finalidad de beneficiar a los recién nacidos en las áreas de Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN), donde se les administra sólo leche humana y no sucedáneo de la leche materna, que va repercutir en la mejor evolución clínica y disminución de la estancia hospitalaria, además de unificar los criterios de atención al recién nacido con leche materna con IMSS e ISSSTE para beneficio de su población derechohabiente, al iniciar este año los trabajos para la nominación del hospital Dr. Santiago Ramón y Cajal del ISSSTE y el Hospital General de zona con Medicina Familiar número Uno del IMSS.

La OMS en 2001 acreditó a los bancos de leche humana como una de las mejores estrategias sanitarias en la disminución de la mortalidad infantil y en la protección del amamantamiento, de manera similar al 'código internacional de sucedáneos de la leche materna', la 'Iniciativa hospital amigo del niño y la niña o la 'Semana mundial de la lactancia materna'.